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 後期に入り、ぐっと秋めいた気候になってきました。日が暮れるのも早くなりましたね。通用門から見える田んぼの景色の変化、とんぼが飛

び、木々の色づきを感じ始める・・・。日本の四季は本当に素敵だなぁとしみじみ思うことがあります。何かと忙しい生野生ですが、四季を感

じる気持ちは大切にしてほしいものです。 

 

「人権講演会」 

ガウス 

10 月 19 日の５時限目に人権講演会がありました。講演会では、

障がい者スポーツに携わる先生の障がい者の人との体験談など色々

な事について教えてくださいました。個人的に一番驚いたのは、車

いすを使った競技の多さです。車いすバスケは皆さんもよく知って

いると思いますが、その他にも、車いすテニスや車いすマラソン、

車いすラグビーなど他にもたくさんあります。車いすに限らず、他

にも障がい者スポーツはたくさんあります。 

講演会の後、希望者の生徒が車いすバスケを体験させてもらいまし

た。車いすに乗ってプレーするので、ボールだけが先に転がってし

まい、結構難しそうでした。普段は見れない先生方の熱いプレーも

見れてよかったです。 

障がい者のことについて深く考える機会になって本当に良かったと

思います。周りを見て、思いやりを持てる行動をしていきたいと思

います。 

 

 

「修学旅行」 

まりも 

 １０月４～７日に北海道へ３泊４日の修学旅行に行きました。朝

は早くから集合し、約３時間かけて北海道まで行きました。北海道

に着くと、外は白い息が出るほど寒かったです。それから最初の１

泊は民泊で過ごしました。 

 今回お世話になったのは農家のお宅で

した。おうちにつくと早速農作業の手伝い

をしました。作業は慣れない仕事でしたが、

トラクターにも乗せていただき、とても楽

しいものでした。夕飯では民泊先の方と話

を交えながら楽しい食事をしました。次の

日も朝から農作業の手伝いをしました。普

段しない体力を使う仕事だったので疲れ

ましたが、生産者の方の苦労が少しわかっ

た気がしました。また、いろいろためになる話をしていただいたり、

この体験はとても貴重な経験になりました。その日の夜にはレクリ

エーションがあり色んな団体がダンスやお笑いなどの出し物をして、

とても盛り上がりました。そして３日目のクラス行動ではカヌーに

乗りました。湖はとても広く、景色もとてもきれいで感動しました。

その後、牧場へ移動し、アイスを作ったり、トラクターに乗ったり

しました。ほかにもみんなで草原で遊んだりして、とても楽しく過

ごしました。最終日には帯広でお昼ご飯を食べ、お店をまわったり

お土産を買ったりしました。 

 この修学旅行では普段できな

いことが体験できたり、友達と一

緒に過ごしていく中でさらに仲

が深まったりしました。一生思い

出に残るような最高の修学旅行

でした。 

 

「修学旅行」 

かにさん  

10月 4日から 7日までぼくたちは北海道に修学旅行にいってきまし

た。まず移動時間がとても長くて着いたころにはすでに４時ごろに

なっていてそれだけで疲れました。僕たちのグループは牛舎のある

お宅にお邪魔しました。シカのお肉や、搾りたての牛乳などおいし

いものをいただきました。農業体験では、牛のお世話をしました。

大人になってしまったらできないような体験をすることができまし

た。２日目の夜には全体レクがありました。いろいろなクラブがそ

れぞれの個性を出しながら面白い出し物をしてくれました。３日目、

修学旅行で一番楽しかったラフティングがありました。寒いと思っ

ていましたが、晴れていたおかげもあってちょうどよい気温でした。

落ちてしまうこともあったけど、みんなで協力して激流を下ること

ができてよかったです。またやりたいとおもいました。そのあとに

は、バーベキューがありました。バーベキューでも普段食べること

のないジンギスカンを食べることができてよかったです。初めて食

べたけどおいしかったです。４日目は帯広観光に行きました。友達

と豚丼を食べて買い物もしま

した。いい思い出になりました。

修学旅行中は移動時間が半分

ぐらいあった気がしましたが、

とても楽しい修学旅行でした。

翌日は筋肉痛が一気に来て動

くのがつらかったです。 
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「はじめての英検」 

まんぼー 

10月 10日に 1年生は英語検定準 2級を受けました。私は英検を受け

るのが初めてで、どんなものか見当もつきませんでした。私の担任

の先生は英語の先生で、色々英検対策をしてくれたので、それのお

かげでちょっと緊張が和らいだ気がします。しかし、私の担任の先

生は結構威圧がすごく、無意識のうちにプレッシャーを与えられま

した。（笑）怖かったですよ。受けた当日は、とても緊張していまし

た。受けた感想ですが、単語が難しいのが多くて単語の勉強をもう

少ししとけばよかったと後悔しています。でも、長文は思った以上

に簡単でした。これで間違っていたら恥ずかしいです。私は英語が

苦手なので結果を見るのが不安ですが、気になります。 

 

 

...落ちていたら後から自分で受けようと思います。（笑） 

 

「女バレの夏休み」 

V 

こんにちは。女子バレーボール部です。 

私たちは、夏休みに、残っていた３年生と夢に向かって踏み出した仲間が

引退し、本格的な新チームがスタートしました。そんな女バレは多くの練

習試合や８月に清水谷高校と合同合宿を行いました。新チームは２年４人、

１年６人と人数が少なくゲームをしたりはなかなかできないですが、合宿

では指導者にも恵まれ、普段出来ない練習やユニークな練習でとても楽し

く、充実したいい４日間になりました。バレー仲間が増えたことはもちろ

ん、私たちのチーム力を深めることができました。今の私たちの目標は１

１月にある部別大会で１部に昇格することです。

プレーでチームを引っ張る２年生、元気な声でチ

ームを支える 1年生が助け合って毎日の練習を一

生懸命頑張っています。 

ちょっとでもきになる人はぜひ試合や練習を見に           

来てください。大歓迎です！ 

 

「チーム乱舞」（バドミントン部） 

らん 

バドミントン部です。 

私たちは、2年生１０人、１年生２０人

で活動しています。 

なかなかほかの部活にはないようなた

くさんのアップや練習メニューもあり、

想像している以上にしんどい部活だと思います。 

でも１，２年生の仲もよく、それぞれにとても個性があって明るい

部活です。 

バドミントンは公園などでも気軽にできるスポーツなので本格的な

ものはイメージしにくいと思いますが、オリンピックなどで今まで

より有名になったことで、もっとバドミントンの本当の楽しさを知

ってもらいたいです！ 

今は市民戦や公立校団体戦など多くの試合があるので、それぞれが

目標に向かって毎日練習を頑張っています。 

応援よろしくお願いします！ 

 

「生野高校美術部」(美術部)               

○子 

こんにちは！美術部です。美術部は現在、２年生 1 人、１年生 2

人というかなりの少人数ですが、とても仲がよく、自由に楽しく活

動しています！ 

コンクールや文化祭などの行事のない期間は、自分で好きに絵を

描いたりしてゆる～く過ごしていますが、コンクール期間に入ると

一変。皆集中して制作に取り掛かります。先生方にアドバイスをい

ただいたり、お互いに感想を述べあったりしながら何日もかけて完

成を目指します。冬休み明けには芸文祭やブロック展があるので、

入賞できるように頑張りたいとおもいます！ 

また、文化祭では作品展示やワークショップも行っていますが、

文化祭だけでなく普段からも廊下などでの展示を行っているので、

通りかかった時にでも、ちらっと見ていただけると幸いです。 

 

「天体観測☆」 

（天文部） 

プロキオン 

こんにちは、天文部です！ 

私たちは 1 年生 6 人、2 年生 8 人で毎週月曜日に生物講義室で活動

しています。 

普段は太陽の黒点観測などしており、先輩後輩関係なく和気あいあ

いと過ごしています。 

 

天文部の最大の魅力は何といっても学校に泊まっての星空観測で

す！ 

学校の屋上に寝転がって見上げる夜空はとてもきれいで、天文部に

入部した人にしか体験できない貴重なものです。 

また、年に 2 回合宿で、ハチ高原と西はりま天文台に行っています。 

都会では見ることができない小さな星や流れ星がたくさん見え、も

のすごく充実した合宿になります。 

 

今年は冬に西はりま天文台に行きます。 

冬になると空気が澄み、生野高校からでもきれいに星座や星が見え

るので、皆さんも部活帰りなどにぜひ空を見上げてみてください！ 

 

                                                                    


